



Wetten, dass weniger Schüler als Lehrer diese Woche eine der Strecken am Stück zurücklegen!

Wetten, dass Lehrer gegen SchÄ¼ler-

Breakout-Alternative fÃ¼r das Homeschooling

Damit die SchÃ¼lerInnen im Homeschooling ein wenig durchatmen und auch sportlich aktiv werden kÃ¶nnen, hat sich ein Arbeitskreis der Schule am Schloss etwas Besonderes einfallen lassen. Mit einer kleinen Challenge sollen alle SchÃ¼ler ihre Fitness durch das ZurÃ¼cklegen mÃ¶glichst vieler Kilometer beim Gehen, Laufen, Joggen, Walken, Wandern, Inlinern oder Longboarden gegen die Lehrer unter Beweis zu stellen. Die Wette dabei lautet:

Wetten, dass weniger SchÃ¼ler als Lehrer diese Woche eine der Strecken am StÃ¼ck zurÃ¼cklegen!

Dazu kÃ¶nnen SchÃ¼ler und Lehrer eine vorhandene Sport-App auf dem Smartphone oder auf der Smartwatch nutzen oder eine vom Orga-Team vorgeschlagene App herunterladen, um eine Strecke aufzuzeichnen.

Die Aufgabe fÃ¼r diese Woche lautet:

- Mehr als 3 km Joggen, Walken, Gehen, Wandern
- Mehr als 6 km Inlinern, Longboarden
- Mehr als 9 km Radfahren
- Mehr als 18 km Radfahren mit E-Bike

Die SchÃ¼ler und Lehrer machen einen Screenshot von ihrer Strecke und laden das Bild im Aufgabenmodul hoch. Die Teilnehmer kÃ¶nnen sich und ihre Sparteinheit fotografieren und ebenfalls im Aufgabenmodul hochladen.

Die Ergebnisse mit KÃ¼r des Siegers werden im neuen Wochenplan verÃ¶ffentlicht. Sollte der schulische Alltag jedoch noch lÃ¶nger auf sich warten lassen, sind fÃ¼r die kommenden Wochen weitere grÃ¶ßere Aktionen geplant.

AuÃ?erdem hat die Schule entschieden, dass der Wochenplan fÃ¼r diese Woche fÃ¼r die SchÃ¼lerInnen im Homeschooling (Klassen 5 â?? 9R) nur Aufgaben in Mathematik, Deutsch und Englisch enthalten soll. Videokonferenzen finden auch nur fÃ¼r diese FÃ¤cher und mit der Klassenleitung statt. Anstatt der Aufgaben in den anderen FÃ¤chern sollen die SchÃ¼lerInnen motiviert werden, sich zu bewegen und mit viel SpaÃ? am Wettbewerb teilzunehmen.